

Protokoll Mitgliederversammlung für das Jahr 2023
17. März 2024 Pfarrzentrum St. Bartholomäus Isselburg

Um 9.00 Uhr hatten sich 34 MitgliederInnen eingefunden. Der 1. Vorsitzende begrüßte die Anwesenden, Angela Zimmermann als Ehrenmitglied und lud zum gemeinsamen Frühstück ein. Um 10:00 Uhr eröffnete er den offiziellen Teil und stellte zunächst die Beschlussfähigkeit fest. Ohne Änderungswünsche wurde die Tagesordnung angenommen.

Zu Beginn wurde den verstorbenen Mitgliedern gedacht. Anschließend dankte Präses Winkel der Kolpingsfamilie für ihre Aktivitäten im Rahmen des Gemeindelebens.

Den Bericht des Vorstandes verlas der Schriftführer Hermann Böink. Über die Aktivitäten der Senioren informierte Christa Jocks und die Kassenführerin Traudel Feldhaus gab den Kassenbericht bekannt. Melanie Meyer berichtete über die Aktivitäten der Tanzgruppen und Irene Löhrmann über die Aktion „Handarbeiten für Kinder“. Die ordentliche Kassenführung bestätigte für die Kassenprüfer Hans-Gerd Kapell. Er beantragte die Entlastung des Vorstandes. Die Anwesenden stimmten, bei Enthaltung der Vorstandsmitglieder für die Entlastung.

Der 1. Vorsitzende leitete über zum Tagesordnungspunkt Wahlen und übertrug die Wahlleitung auf den Schriftführer. Zunächst stand die Wahl der stellvertretenden Vorsitzenden an. Die Anwesenden stimmten, bei Enthaltung der Kandidatin, für die Wiederwahl von Melanie Meyer. Auch bei der Wahl der Kassiererin gab es keine Überraschung. Bei einer Enthaltung wurde Traudel Feldhaus im Amt bestätigt. Wiedergewählt wurden anschließend, bei Enthaltung der Kandidatinnen, Irene Löhrmann und Andrea Kapell. Als Kassenprüfer wurden Brunhilde Blecking und Hans-Gerd Kapell von den Anwesenden in ihrem Amt bestätigt.

Anträge wurden nicht gestellt.

Der Vorsitzende führte aus, dass der Jahresbeitrag zukünftig jährlich (März) eingezogen werden soll. Die Anwesenden stimmten dieser Vorgehensweise einstimmig zu. Der Vorsitzende forderte, in diesen Zeiten der kriegerischen Auseinandersetzungen, zu einer regeren Beteiligung am Volkstrauertag auf. Die Veranstaltungen sind in der Regel offen für alle Interessierten. Bei den Fahrradtouren ist zukünftig darauf hinzuweisen, dass keine Versicherung über Kolping erfolgt.

Der Vorsitzende informierte über die bislang geplanten Veranstaltungen für 2024. Weitere Termine werden rechtzeitig bekannt gegeben. Unser Präses wies auf sein 25-jähriges Priesterjubiläum am 25. Mai und auf 10 Jahre Pfarrgemeinde St. Franziskus am 6. Oktober hin.

Der 1. Vorsitzende bedankte sich abschließend beim Küchenteam und bei allen Anwesenden. Mit dem gemeinsamen Singen des Kolpingliedes endete der offizielle Teil der Mitgliederversammlung. Anschließend folgte der gemeinsame Besuch der Heiligen Messe.

Hermann Böink
Schriftführer

Bernhard Meyer
1. Vorsitzender